ACUSA A JUECES DE LIBERAR A NARCOS

Congresistas cuestionaron a AMLO sobre reforma al PJ

Mañanera. El Presidente reveló que su encuentro con legisladores demócratas y republicanos de EU fue para hablar del Poder Judicial

LUIS VALDÉS

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que el lunes, durante la visita que recibió por parte de legisladores de Estados Unidos de América, defendió el Plan C y la reforma que busca realizar al Poder Judicial.

El mandatario aseguró que los legisladores estadounidenses que lo visitaron le cuestionaron sobre "¿qué está pensando con el Poder Judicial", duda basada, según el mandatario, en la manipulación de la información que han recibido.

"Nada, se busca que los jueces, magistrados y ministros sean electos por el pueblo y se les está dando la oportunidad a ellos que participen", relató que fue su respuesta.

Y a renglón seguido, le informó sobre lo hecho por su Gobierno en el combate al narcotráfico, destacando ante ellos los casos de jueces que recién liberaron a presuntos delincuentes de alta peligrosidad en los meses recientes.

"Eran como 11 senadores y diputados de los dos partidos. Resulta que en el gobierno anterior al señor

ARREMETE VS. PIÑA

Defiende Claudia elección de jueces

 Al acusar que quienes critican la reforma judicial tienen doble discurso y doble moral, la virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, pidió a la presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, una explicación de la reunión que sostuvo ensu momento con el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno.

Además, aseguró que la elección de jueces no será político-partidista como acusaron juzgadores.

Enconferencia de prensa, criticó que la ministra presidenta ahora pide diálogo, pero también debe rendir cuentas de sus reuniones.

También pidió a Norma Piña, explicar "las liberaciones (de narcotraficantes)... estos sabadazos que se dan"./KARINA AGUILAR

(Rafael) Caro Quintero la noche de un viernes ordenan que lo liberen... se llama "sabadazo" compartió.

También destacó que le habló a sus invitados sobre la liberación de Don Rodo, hermano de El Mencho, fundador del Cártel Jalisco Nueva Generación. "Hace 15 días, el hijo de uno de los dirigentes más importantes de la delincuencia en Guanajuato, Luis Antonio N. El Monedas, hijo de José Antonio N. El Marro, líder del Cartel de Santa Rosa de Lima, igual un juez, también un sábado, ordena que se le libere y está pendiente, no duerme, y amenaza a los encargados de la cárcel que si no obedecían la resolución serán sancionados".

Incluso, dijoque en el encuentro de casi cuatro horas "no tuvo tiempo" de hablarles de los jueces que ampararon a las grandes empresas eléctricas.

SOBRERREPRESENTACIÓN

Por otra parte, el Gobierno justificó que Morena podría alcanzar casi tres cuartas partes de la Cámara de Diputados, al decir que será "mayoría calificada" y no sobrerrepresentación.

Durante la Mañanera, Luis María Alcalde, titular de la Secretaría de Gobernación, explicó que "como sabemos, de acuerdo con las reglas hoy establecidas en nuestra Constitución, la coalición Morena, PTy Verde Ecologista obtendría 373 diputadas y diputados. Es decir, una mayoría calificada".

Y señaló que la oposición no quiere que se aplique el criterio constitucional vigente desde 2008, al pedir que ahora se aplique el criterio de distribución por coalición y no por partido.